



**TOMADA  
URBANA**

**FESTIVAL DE ARTES DE CALLE  
LA TEJA- CERRO**



**LA TEJA**

**CERRO**

**CONVOCATORIA  
2016**



# TOMADA URBANA

## FESTIVAL DE ARTES DE CALLE LA TEJA- CERRO

**Tomada Urbana Uruguay convoca a artistas, compañías, grupos y colectivos artísticos a presentar obras, intervenciones y propuestas para realizarse en espacios públicos de los barrios Cerro y La Teja, los días 2, 3 y 4 de diciembre de 2016.**

TOMADA URBANA se trata de una acción colectiva que tomará la silueta urbana por medio de las artes de calle. Una muestra artística, lúdica y de intervención urbana llevada adelante por colectivos artísticos, agitadores culturales, instituciones y organizaciones sociales de Brasil, Italia, México y Uruguay.

En esta primera edición en nuestro país Tomada Urbana Teja-Cerro busca favorecer la convivencia en el espacio público y promover la comunicación y el intercambio de barrios históricos montevideanos con el resto de la ciudad y el mundo, favorecer y promover la integración de saberes y la producción local de artes de calle.

En 2016, Tomada Urbana Acto VIII, será entre el 25 de noviembre y el 5 de diciembre, simultáneamente en Brasil (Barra Mansa y Volta Redonda, Río de Janeiro), México (Pachuca, DF), Italia (Le Merche) y por primera vez en Uruguay, donde se plantea como nueva sede los barrios Cerro y La Teja, ubicados en la zona oeste de la ciudad de Montevideo.

### 1. Participación

Podrán presentarse propuestas de teatro, danza, circo, música, artes plásticas y visuales o multidisciplinarias que trabajen en el contexto del espacio público o sean capaces de adaptarse a los espacios a intervenir (consultar espacios escénicos).

**DESFILE INAUGURAL:** El día viernes 2 de diciembre se realizará la apertura del festival con un desfile artístico. Todos los artistas participantes del festival formarán parte de esta actividad (indicar disponibilidad en el formulario de inscripción).

Es posible inscribirse para participar solo del desfile inaugural (indicar en el formulario de inscripción)

### 2. Condiciones de participación

Tomada Urbana se trata de un proyecto independiente, los organizadores y otros participantes trabajan de forma honoraria, sin recibir ninguna retribución económica por el trabajo.

Todas las actividades incluidas en la programación del festival (presentaciones, talleres, muestras, jornadas de convivencia) son de carácter abierto y gratuito.

Los artistas, compañías o colectivos seleccionados podrán participar de todo el festival Tomada Urbana Uruguay.

Todos los participantes, uruguayos o extranjeros, podrán contar con alojamiento en el barrio La Teja, buscando favorecer la convivencia entre todos los participantes del festival: artistas, vecinos, talleristas, espectadores, organizadores, instituciones locales (indicar en el formulario en el caso de necesitarlo).

Durante el día de presentación en el festival contarán con el almuerzo y/o la cena.

Además, deberán participar de una instancia de presentación de los participantes el día viernes previo al desfile y de un cierre el día domingo (indicar en el formulario posibilidad de participación).

Solicitamos a los participantes colaborar en la difusión de Tomada Urbana Uruguay, compartiendo y replicando los contenidos de la Fanpage.

Los responsables del proyecto deberán ser mayores de edad.

En el caso de que el grupo esté integrado por menores de edad deberán presentar una autorización firmada por su padre, madre o tutor responsable.

### 3. Talleres

Durante el festival se realizarán también talleres de distintas temáticas y disciplinas dirigidos a la comunidad y también a los artistas participantes.

Es posible acompañar la postulación con una una propuesta de taller a realizarse durante el festival y dirigido a la comunidad y/o a los demás participantes (indicar en el formulario)

### 4. Espacios escénicos

Plaza R. Arismendi

Anfiteatro Espacio T

Plaza Lafone

Plaza 25 de mayo (Plaza de Deportes N.6)

Predio del CECUVI (Calle que incluye riel especial para colgar elementos de acrobacia aérea)

Calle a definir

### 5. Forma de postulación

El plazo de postulación es entre el 24 de agosto y el 26 de setiembre inclusive.

Para inscribirse se deberá completar el formulario de inscripción, rellenando todos los campos obligatorios.

Podrá enviarse cualquier otra información que considere importante a [tomadaurbana.uy@gmail.com](mailto:tomadaurbana.uy@gmail.com) con asunto Convocatoria 2016.

### 6. Selección de las propuestas

La selección será realizada por el equipo de Tomada Urbana Uruguay y un representante de Tomada Urbana Brasil.

# TOMADA URBANA

## FESTIVAL DE ARTES DE CALLE LA TEJA- CERRO

Además del contenido artístico del proyecto presentado, se tendrá en cuenta la posibilidad del grupo o artista de participar de todo el festival, ya que el eje de convivencia es central en este proyecto.

Los resultados serán publicados en la Fanpage de Tomada Urbana UY y la página web de Tomada Urbana el 10 de octubre.

A su vez, los seleccionados serán contactados directamente por la organización del festival.

### 7. Consultas

Las consultas serán recibidas por mail a [tomadaurbana.uy@gmail.com](mailto:tomadaurbana.uy@gmail.com) con el asunto "consulta convocatoria 2016" hasta el 23 de setiembre inclusive.

### APOYA

